## Las nuevas tecnologías han creado más de 3.000 empleos en la región, en 2010

En 2020, el 50% de los trabajos serán de media cualificación; y el 35%, de alta

Más de 15.000 personas trabajan en Castilla- La Mancha en el ámbito de las nuevas tecnologías. La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, Paula Fernández, destacó que, en 2010, las Tecnologías de la Información y la Comunicación, TIC, han creado, en la región, más de 3.000 nuevos empleos, según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa, EPA.

La consejera defendió la apuesta que el Gobierno de Castilla- La Mancha y el sector productivo de la región están realizando en este ámbito como "nuevo nicho de empleo", con grandes perspectivas de futuro. Así, aseguró que el Ejecutivo de José María Barreda es consciente de la importancia estratégica de este sector, razón por la que ha invertido más de 8,4 millones de euros en formación especializada para más de 8.200 personas en áreas de este ámbito.

"Sólo el 15% de los trabajos, en 2020, serán de baja cualificación, frente al 50% de los de media y el 35% de alta cualificación", explicó Fernández.

La consejera ofreció estos datos en el Parque Científico y Tecnológico de Albacete, durante la presentación de la iniciativa empresarial "Oasis", en la que estuvo acompañada por la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver; el pre-



Alfonso Guijarro, Carmen Oliver, Paula Fernández y Francisco Pardo Gutiérrez.

sidente de la Federación de Empresas de Tecnología de la Información de la Información, Fedeticam, Francisco Pardo Gutiérrez; y su vicepresidente, Alfonso Guijarro.

## "Oasis"

Como destacó la consejera, "Oasis" se trata de una innovadora apuesta encaminada a hacer de la tecnología y la innovación instrumentos centrales de la productividad y competitividad del tejido empresarial de Castilla- La Man-

Es una aplicación de software empresarial desarrollado íntegramente en la región, que integra todas las áreas y departamentos necesarios para gestionar una empresa. Este novedoso provecto, que integra 300 funcionalidades y un manual de ayuda al usuario, "supone un paso más en el avance que Castilla-La Mancha y su tejido empresarial está realizando en materia de tecnologías de la información", destacó

Fernández.

Carmen Oliver destacó la "labor investigadora que llevan a cabo las personas que trabajan en el Parque Científico y Tecnológico de Albacete, un parque que "es una inversión en capital humano que permite a la ciudad avanzar hacia un futuro inteligente". La alcaldesa recordó que Albacete cuenta con cinco parques industriales, "con sectores tradicionales y emergentes, y la unión de todos ellos es una fortaleza para la ciu-



Isabel Rodríguez.

El Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá, en 2011, 96,6 millones de euros a través de diversos programas de atención a personas mayores y para la aplicación de la Ley de Dependencia, en colaboración con los ayuntamientos de la región y del Gobierno cen-

La portavoz del Gobierno de Castilla- La Mancha, Isabel Rodríguez, explicó que el Consejo de Gobierno ha autorizado la firma de un convenio con la Administración General del Estado para la aplicación de la Ley de Dependencia, con una inversión prevista, entre ambas administraciones, de 31,6 millones de euros.

A esta inversión se suman los 65 millones de euros que se invertirán en Castilla- La Mancha para la aplicación del programa de

## La Junta reafirma su compromiso, en 2011, con mayores y dependientes

Uno de los programas más valorados es el de Turismo Social, puntuado con un 8,2 sobre 10 por los usuarios

Avuda a Domicilio v del Plan Concertado, con la colaboración de los ayuntamientos de la región, de los que la Junta aportará 46 millones de euros.

"El objetivo es seguir trabajando a través de los 811 convenios firmados con entidades locales, de los que 97 abordan el desarrollo de las prestaciones básicas que ofrece el programa de Servicios Sociales en el marco del Plan Concertado; y 714, el servicio de Ayuda a Domicilio", destacó.

## 29.000 usuarios

Isabel Rodríguez aseguró que esta inversión demuestra "el compromiso claro del presidente Barreda y su Gobierno con aquellos que peor lo están pasando y con los mayores", y recordó que, a lo largo de 2010, "se han prestado, en la región, más de cinco millones de horas de ayuda a estas personas, a más de 29.000 usuarios".

Respecto al Plan Concertado, la portavoz regional remarcó los 278 trabajadores sociales que este año se han dedicado a aplicarlo y "a ayudar a las personas más desfavorecidas, ofreciéndoles asesoramiento e información de cara a poder beneficiarse de las distintas ayudas, programas y actuaciones que hay en marcha

en Castilla- La Mancha".

Uno de los programas para personas mayores más consolidados y mejor valorados por los destinatarios es el de Turismo Social, del que, este año, se han beneficiado 68.499 personas mayores de 60 años.

Después de 21 años de desarrollo en la región, esta iniciativa se ha consolidado como la mejor de su ámbito en todas las comunidades autónomas, según informa el Gobierno regional, "por su implantación, calidad y número de plazas anuales destinadas a jubilados y pensionistas". Así, las personas mayores valoran esta actividad con un notable alto, un 8,2 sobre 10.